

ÉCRANS

ÉCRANS est une revue consacrée au domaine audiovisuel, dans sa pluralité et sa complexité actuelles : cinéma, télévision, vidéo... Pluridisciplinaire, animée par des chercheurs de Lyon 2, Lyon 3 et Clermont-Ferrand, la revue s'ouvre à toutes les problématiques actuelles liées à la présence dans notre quotidien des écrans, du smartphone au panneau publicitaire interactif, en passant bien sûr par l'ordinateur, la tablette et des activités artistiques en plein essor (installations vidéo, scénographies au théâtre ou au musée...).

Par **Jean-Pierre Esquenazi, Olivier Leplâtre et Gilles Bonnet**

Écrans

Revue (2 numéros par an)

Editions L'Harmattan

Le premier numéro de la revue se consacre à « l'écran expérimental » et interroge l'omniprésence de l'écran dans nos perceptions visuelles : notre culture de l'image n'est-elle pas devenue avant tout une culture de l'écran ?

RECHERCHE APPLIQUÉE

La revue possède son site Internet :

www.revue-ecrans.net

Prochains numéros : « Le spectateur » ; « L'analyse des séries télévisées » ; « L'Adaptation ».

Groupe MARGE

Université Jean Moulin Lyon 3

Faculté des Lettres et Civilisations

Bureau 502 - 5e étage | 18 rue Chevreul 69362 Lyon Cedex 07
+33(0)4 78 78 73 92 | marge@univ-lyon3.fr

CONTACT DU GROUPE MARGE

Frédérique LOZANORIOS (secrétariat)

+33(0)4 78 78 73 92

frederique.lozanorios@univ-lyon3.fr